

## Bolsas en Asia abren mixtas y el crudo cae (El Financiero 27/06/16)

Bolsas en Asia abren mixtas y el crudo cae (El Financiero 27/06/16) Mauro Montero Lunes, 27 de junio de 2016 Los mercados de valores de Asia abrieron este lunes las operaciones en terrenos mixtos. El Nikkei 225 desde el principio de sus operaciones y hasta dos horas después presentaba saldo a favor, con un avance de 1.13 por ciento. En tanto, el tipo de cambio de la moneda nipona seguía apreciándose 0.42 por ciento a 101.80 yenes por dólar, frente a los 102.22 en los que cerró previamente. En la sesión del viernes el yen tocó su mayor apreciación frente al dólar en 99.02, nivel no visto desde noviembre de 2013. En la misma línea, el Shanghai Compuesto avanzaba 0.57 por ciento a las 22:00 horas, tiempo de México, sin embargo, el indicador chino abrió con una caída de 0.48 por ciento. El índice Hang Seng, de la bolsa de Hong Kong, caía 0.75 por ciento y el Taiex de Taiwán, perdía 0.40 por ciento. El Kospi de Corea del Sur bajaba 0.53 por ciento. Por su parte, los futuros del petróleo abrieron en números 'rojos' en las operaciones electrónicas correspondientes al lunes. El West Texas Intermediate (WTI) iniciaba con una baja de 0.26 por ciento y la llegó a ampliar a 1.52 por ciento. El Brent también en su primer movimiento se fue para abajo con 0.27 por ciento. En tanto, el peso mexicano era golpeado y el tipo de cambio caía a 19.05 unidades por dólar, lejos de los 19.51 que marcó en las operaciones de la madrugada del jueves, pero seguía depreciándose por el factor Brexit desde su cierre de 18.92 del viernes. El precio del oro por el contrario se afianzaba como activo de refugio y sumaba 11.57 dólares, o 0.88 por ciento al cierre anterior y alcanzaba los mil 327 dólares por lo que continuaba en un máximo de 23 meses. Desde la sesión del viernes y las operaciones activas hasta el momento repuntaba 5.63 por ciento.